



## Mädchen und Jungen der Münsterschule und Till-Eulenspiegel-Schule unterstützen Sterntaler Bonn durch Sponsorenläufe



Runde um Runde laufen die Kinder um die Hofgartenwiese oder ihren Sportplatz. Sie haben bei Erwachsenen in ihren Familien und bei deren Freunden um Sponsoren geworben, die ihnen zur Unterstützung von Sterntaler einen zugesagten Betrag pro Runde zahlen.

Mit großer Begeisterung rannten sie und waren stolz auf jedes Mehr, das sie so für den guten Zweck erliefen.

Die Spenden wurden im Beisein des Schirmherrn von Sterntaler Bonn, dem Schauspieler und Kabarettisten Bill Mockridge, der 1. Vorsitzenden Doris Meyer im Rahmen einer kleinen Schulfest, zu der die Schulen eingeladen hatten, übergeben.



Allen Kindern und Lehrern der beiden Bonner Grundschulen, die mit ihren Sponsorenläufen dazu beigetragen haben, Bonner Kindern, die es schwerer haben, zu helfen, sagte Sterntaler Bonn ein ganz persönliches und herzliches Danke für das sehr erfolgreiche Engagement.



Gemeinsam schaffen wir es!

# General-Anzeiger

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG

[www.ga-bonn.de](http://www.ga-bonn.de)

**Samstag, 3. November 2012**

Es stand im Bonner Stadtanzeiger, Seite 20, ksn

## **Eine Stunde lang rund um den Hofgarten**

Schüler der „**Münsterschule**“ spenden Geld von Sponsorenlauf sozialen Einrichtungen

**BONN.** Eine Stunde lang sind die Schüler der „**Münsterschule**“ um den Bonner Hofgarten gelaufen. Jede Runde brachte zwischen 50 Cent und zwei Euro ein. Mit dem Sponsorenlauf im vergangenen Juli konnten die Erst- bis Viertklässler der Gemeinschaftsgrundschule mehrere tausend Euro sammeln. Jeweils 1400 Euro gehen jetzt an die Einrichtung „Sterntaler Bonn e.V.“ und an die Gumyoko Montessori-Schule in Ghana.

„Die Sponsoren wurden von den Schülern alle eigenständig mobilisiert. Manche sind die 600 Meter lange Runde mehr als 20 Mal gelaufen. Damit hatten wahrscheinlich die wenigsten Spender gerechnet“, erzählt der Schulleiter Clauspeter Wollenweber stolz.

Von dem Engagement profitieren die Schüler aber auch selbst. 60 Prozent der gesammelten Gelder gehen in die Schulausstattung der „**Münsterschule**“. „Bei größeren Anschaffungen ist das Jahresbudget regelmäßig schnell erschöpft“, erklärt Wollenweber. „Mit dem Geld konnten wir jetzt zusätzlich noch Chemie- und Physikbaukästen für den Unterricht organisieren“.